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...И принимать
четыре раза

в день после еды

Уважаемые читатели!

ПОДПИСКА
на 2�е полугодие 2005 года на газету

Подписавшись
на «Коммуну»,
вы получаете возможность
принять участие
в призовой игре.

Главный приз –
ТЕЛЕВИЗОР

Подписная кампания на газету «Коммуна» на второе
полугодие 2005г. подходит к своему финишу.

Но у вас еще есть шанс оформить подписку и получать
газету с 1 июля. Поторопитесь!

Оставайтесь с «Коммуной»!

А я два
раза ем

С праздником, молодые!С праздником, молодые!
Дорогие друзья!

Воронежская молодежь � это четвертая часть населения облас�
ти, полумиллионный отряд юношей и девушек в возрасте от четыр�
надцати до тридцати лет. В  ближайшие годы она придет нам на сме�
ну, и будет развивать экономику региона, двигать вперед науку, за�
ботиться о стариках и инвалидах, лечить больных.

Областная администрация реализует молодежную политику на
базе ряда целевых программ. Здесь и решение социально�эконо�
мических проблем, и эстетическое воспитание, интеллектуальное и
физическое развитие молодежи. Важное место в программах отве�
дено патриотическому воспитанию,  созданию условий для детских
и молодежных движений, формированию системы подготовки и пе�
реподготовки кадров.

Но эти программы станут намного эффективнее, если воронеж�
ская молодежь будет не только участниками различных мероприя�
тий, а инициативными строителями собственных судеб.

Сердечно поздравляю молодых земляков с праздником. Желаю
им найти свое достойное место в жизни. Желаю счастья и благопо�
лучия, добра, настоящей любви, упорства в достижении поставлен�
ных целей.

Глава администрации Воронежской области
В.Г. КУЛАКОВ

Дорогие друзья!
Молодежь всегда была наиболее активной, социально ориенти�

рованной частью общества, живо откликающейся на крупные об�
щественные события, стремящейся к обновлению жизни, утверж�
дению прогрессивного, нового, передового.

Дорогие юноши и девушки! Продолжая традиции своих отцов и
дедов, каждому поколению приходится определять не только свою
личную судьбу, но и судьбу страны. Будущее России – за вами. Имен�
но от вашего умения правильно распоряжаться природными богат�
ствами нашей страны, интеллектуальным потенциалом общества,
наукоемкими технологиями, а главное – нравственными ресурса�
ми, заложенными в самом человеке, зависят величие и процвета�
ние нашей Родины.

Вам, молодым, утверждать новую  Россию, основанную на прин�
ципах гуманизма, культуры и материальном благополучии всех сло�
ев общества.

Успехов вам в этом деле,  друзья!
С праздником юности!
С Днем молодежи России!

Первый заместитель председателя областной Думы
В.И. КЛЮЧНИКОВ

Дорогие юноши и девушки!
От всего сердца поздравляю вас с Днем молодежи!
Этот праздник уже стал традиционным для нашей страны. И от

года к году становится все заметнее, как меняется жизнь в нашем
Отечестве и как преображается образ мышления молодежи – она
все более и более вбирает в себя мудрость православной культу�
ры. За последнее десятилетие многие из молодых людей пересту�
пили порог храма, многие � приняли решение посвятить свою жизнь
служению Христу. Очень важно, чтобы молодежь пришла в храм,
но еще важнее – чтобы в сердцах молодых людей зажглась искор�
ка веры.

Образ современного молодого человека – это, в первую очередь,
образ человека, ищущего свои духовные ориентиры. И поэтому мне
хотелось бы пожелать вам, чтобы в своей дальнейшей жизни вы
руководствовались убеждениями о том, что стремления к благопо�
лучию, творческому и нравственному возрастанию не могут осуще�
ствляться любой ценой, что нельзя жить, руководствуясь принципа�
ми духовного и душевного безразличия.

Помощь Божия да сопутствует вам в жизни и во всех трудах на
благо нашего Отечества.

Благословение Божие пребывает со всеми вами. Храни вас всех
Господь!

Митрополит Воронежский и Борисоглебский
СЕРГИЙ

Дорогие воронежцы!
В наше время особенно остро ощущается необходимость связи

поколений. Те, кто уже имеет жизненный опыт, должны помогать
тем, кто только делает первые шаги во взрослую самостоятельную
жизнь. В этот момент молодые, неокрепшие души подстерегает не�
мало опасностей – наркотики, преступность, безработица, и стар�
шие должны уберечь новые поколения от неверного шага.

Сегодня более четверти населения Воронежа – это молодежь. У
каждого – своя жизненная позиция, и многие из молодых людей
участвуют в различных программах, направленных на улучшение
ситуации в городе. Объединив усилия, мы сможем построить дос�
тойное будущее.

Поздравляю с Днём молодежи выпускников школ и вузов, всех
тех, кто трудится на производстве и в сфере услуг. Желаю юношам и
девушкам счастья, успехов и удачи во всех их начинаниях.

Глава городского округа г. Воронежа
Б.М.СКРЫННИКОВ

Дорогие друзья!
Мы, представители власти, не забываем о том, что наш долг

� вести кропотливую ежедневную работу для улучшения жизни
молодых людей. В частности, на последнем заседании Думы
была принята масштабная программа «Молодой семье – дос�
тупное жилье», которая поможет тысячам воронежцев, вступа�
ющим в самостоятельную жизнь, обрести собственную кварти�
ру. Мы хотим, чтобы наши юноши и девушки стали хозяевами
своей судьбы, выбрали жизненный путь, который действитель�
но им по душе.

В День молодежи хочу пожелать вам, юные воронежцы, никогда
не останавливаться на достигнутом. Стремитесь к лучшему, будьте
упорны в осуществлении своих замыслов. Здоровья вам, благопо�
лучия, простого человеческого счастья!

С праздником!
Председатель Воронежской городской Думы

С.М.КОЛИУХ
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Фото Елены ЛЕСНЫХ.

Воронежцы  недоплачивают?
Что же будет в областном центре с нормативами и тарифами на услуги ЖКХ?

Ответ на этот вопрос  прозвучал на пятом  заседании городской Думы
Но для этого понадобилось вмеша�

тельство в ход дискуссии главного феде�
рального инспектора  по Воронежской
области Павла Кораблева. Изумившись
в очередной раз умению чиновников не
отвечать на прямые вопросы и не гово�
рить  по существу, Павел Николаевич
все�таки добился от  первого вице�мэра
Вячеслава Артемова определенности.
Как сказал  Вячеслав Дмитриевич,  но�
вые тарифы и нормативы будут выше,
чем ныне действующие. Чиновники ут�
верждают, что говорить об этом им по�
зволяет  заключение специалистов Мо�
сковского центра муниципальной эконо�
мики. Экспертиза нормативов потребле�
ния и тарифов ЖКХ была проведена в
апреле по заказу мэрии и городской
Думы. 23 июня депутаты проголосовали
за то, чтобы признать эту работу «выпол�
ненной надлежащим образом». Дума
рекомендовала главе города Борису
Скрынникову подписать акт выполнен�
ных работ.

Заместитель генерального директора
московского Центра муниципальной
экономики Борис Хмельников, доклады�
вая депутатам о результатах экспертизы,
привел любопытную цифру. Оказывает�
ся, «средний» воронежец тратит на ком�
мунальные услуги 644 рубля 50 копеек
в месяц. Это, по мнению эксперта, со�
ставляет 11 процентов среднедушевого
дохода в нашем городе.  Так что резерв
платежеспособности населения (феде�
ральный стандарт – 22 процента)  еще
не исчерпан.

Теперь администрация должна вы�
нести на следующее заседание город�
ского парламента проекты решений о
согласовании тарифов и нормативов
на жилищно�коммунальные услуги с
учетом заключения независимой экс�
пертизы. Предполагается, что новше�
ства не сведутся только к повышению
квартплаты. Обещана программа сни�
жения  издержек, потерь и непроиз�
водительных расходов. Ведь, как за�

метила Галина Кудрявцева, население
не должно  их оплачивать – надо на�
вести порядок и выяснить, где теряют�
ся деньги.  Большинство депутатов
Думы убеждены, что нормативы  дол�
жны соответствовать  реальным  раз�
мерам потребления. А для того чтобы
население не платило за неоказанные
услуги, необходимо повсеместное
внедрение приборов учета.

В дальнейшем на заседании (какой
бы вопрос ни обсуждался) говорили в
основном о финансовом кризисе, пора�
зившем столицу Черноземья. Так, на�
чальник финансово�казначейского уп�
равления мэрии Сергей Курило в своем
докладе об исполнении бюджета за пер�
вый квартал отметил, что поступающие
средства обеспечивают в лучшем случае
80 процентов потребностей города. Се�
годня не финансируются даже самые
неотложные нужды. Например,  прекра�
тилось питание воспитанников детских
садов. Задолженность  перед поставщи�

ками достигла 11 миллионов рублей.
Еще 6 миллионов мэрия задолжала за
питание школьников. Ситуация, как
было сказано,  вышла из�под контроля.
В ходе обсуждения этой кричащей про�
блемы в зале заседаний даже прозву�
чало предложение закрыть детские
сады, чтобы не держать детей голодны�
ми. Но большинство депутатов такое ре�
шение проблемы отвергли.

 В ходе заседания депутаты проголо�
совали за внесение изменений в бюд�
жет�2005. Корректировка предусматри�
вает увеличение доходной и расходной
части почти на 40 миллионов рублей. Это
должно хотя бы отчасти снять остроту фи�
нансовых проблем. Если, конечно,  сче�
та мэрии вновь не будут заблокирова�
ны.

Острая дискуссия разгорелась вокруг
центрального городского парка «Дина�
мо». Несмотря на обеспокоенность, ко�
торую продемонстрировали  ранее на�
родные избранники, пресса, обществен�

ность, в этом любимом уголке отдыха
воронежцев продолжается строитель�
ство многоэтажного дома. И это, надо
полагать, только первая ласточка.  Ко�
личество объектов, которые возводятся
в нашем городе в обход закона, не по�
зволяет смотреть на будущее парка  с
оптимизмом. В ответ на возмущенные
тирады депутатов вице�мэр Борис Тру�
хачев заверил, что ситуация будет уре�
гулирована.

Однако эти заверения не успокоили
депутатов. Они напомнили чиновникам,
что еще в апреле 2004 года на парла�
ментских слушаниях говорилось о недо�
пустимости строительства в главном го�
родском парке. Но оно идет. Хуже того,
как сказала Галина Кудрявцева, назре�
вает новый скандал:  вынашиваются
планы застройки Кольцовского сквера.
Депутаты решили обратиться в прокура�
туру.

Юрий ДАНИЛОВ.

Город и химики: судебная тяжба

Однако в мэрии на этот счет
имеются сомнения. Экологи за�
били тревогу, обнаружив, что
«Воронежсинтезкаучук» через
эти самые очистные сооруже�
ния сливает в водохранилище
плохо отфильтрованные от про�
мышленных примесей отрабо�
танные стоки. По оценкам спе�
циалистов, экологический
ущерб от подобного рода нару�
шений достигает 80 миллионов
рублей в год! Есть еще одно об�
стоятельство, которое тревожит
городскую администрацию: Ле�
вобережные очистные соору�
жения, находящиеся на балан�
се ОАО «Воронежсинтезкаучук»,
нуждаются в капитальном ре�

Когда мы говорим о таком крупном химическом производ=
стве, как ОАО «Воронежсинтезкаучук», то, естественно, не
можем обойти стороной такую важную тему, как экология.
Известно, предприятие использует Левобережные очист=
ные сооружения. Заводчане неоднократно уверяли, что с
ними нет никаких проблем.

монте, который здесь не произ�
водился с 1991 года. Возника�
ет резонный вопрос: почему
предприятие химической про�
мышленности не вкладывает в
них деньги?

Обо всем этом говорилось на
брифинге, организованном Во�
ронежской мэрией. Понятно,
что для возникновения конф�
ликта между мэрией и руковод�
ством ОАО «Воронежсинтезкау�
чук» есть и другие причины. Это
бюджетообразующее предприя�
тие, и налоговые отчисления хи�
миков чуть ли не вдвое превос�
ходят отчисления ВАСО. Благо�
даря промышленникам удава�
лось реализовывать многие

градостроительные планы, но,
как говорят, от любви до нена�
висти один шаг. Мэрия задол�
жала ОАО «Воронежсинтезкау�
чук» крупную сумму, началась
судебная тяжба,  в ходе которой
промышленники уже выиграли
несколько судебных исков и
приступили к взысканию
средств по ним. В начале меся�
ца один из таких долгов (27
миллионов рублей) был списан
в виде налога на землю.

Исполняющий обязанности
главы города Юрий Кретинин
озвучил намерение местной
власти подать встречный иск на
«Воронежсинтезкаучук» о при�
знании приватизации этим хи�
мическим предприятием Лево�
бережных очистных сооруже�
ний незаконной. Правда, пока
получается наоборот – судеб�
ные приставы за образовавши�
еся долги (порядка 120 милли�

онов рублей) заблокировали
счета горадминистрации, ежед�
невные поступления на кото�
рые, кстати сказать, исчисляют�
ся миллионами рублей. Послед�
ствия могут стать катастрофи�
ческими: уже срываются про�
граммы подготовки к зиме,
бюджетники и малоимущие
граждане недополучают необ�
ходимые дотационные и иные
средства, прекратился ремонт
дорог, в том числе и на улицах
левого берега.

Многое в решении этого воп�
роса будет зависеть от губерна�
тора области Владимира Кула�
кова, пообещавшего разоб�
раться в конфликте. Так что, ско�
рее всего, сторонам придется
договариваться. В противном
случае городу грозит стать бан�
кротом.

Сергей КРОЙЧИК.

По сведениям Воронежского гидрометеоцентра, сегоднясегоднясегоднясегоднясегодня
днемднемднемднемднем по области переменная облачность, преимущественно без
осадков; ветер северо�западный, умеренный, температура
плюс 20�25.плюс 20�25.плюс 20�25.плюс 20�25.плюс 20�25.

26 июня26 июня26 июня26 июня26 июня по области – переменная облачность, преимуще�
ственно без осадков, ветер юго�западный, умеренный; темпе�
ратура ночью плюс 11�16,плюс 11�16,плюс 11�16,плюс 11�16,плюс 11�16, днем плюс 23�28.плюс 23�28.плюс 23�28.плюс 23�28.плюс 23�28.

27 июня27 июня27 июня27 июня27 июня по области – переменная облачность, днем места�
ми кратковременные дожди, грозы; ветер северный, умерен�
ный, температура ночью плюс 10�15,плюс 10�15,плюс 10�15,плюс 10�15,плюс 10�15, днем плюс 19�24.плюс 19�24.плюс 19�24.плюс 19�24.плюс 19�24.

Сохранить тем, кто нас охраняет
Депутаты Воронежской областной Думы поддержали
обращение коллег из Самарской области к Председате	
лю Совета Федерации ФС РФ С.М. Миронову, Председате	
лю Государственной Думы ФС РФ Б.В.Грызлову, Председа	
телю  Правительства России М.Е. Фрадкову по вопросу обес	
печения сотрудников милиции проездными документами
на проезд всеми видами транспорта общего пользования
городского, пригородного и местного сообщения (кроме так	
си). Напомним, что в ходе реализации Федерального закона
№ 122, больше известного как Закон о монетизации льгот,
сотрудники правоохранительных органов были лишены
права на бесплатный проезд. В связи с этим Президент РФ
Владимир  Путин дал поручение Правительству решить
возникшую проблему.

Заботясь о новом поколении
Накануне Дня молодёжи в пресс+центре областного
спортклуба профсоюзов председатель Воронежского
облсовпрофа Алексей Овчинников встретился за «круг+
лым столом» с молодыми профсоюзными активистами
и ответил на волнующие их вопросы: об увеличении разме	
ра стипендий, о профсоюзных льготах для молодежи, об
учебе молодых профсоюзных лидеров. Во встрече прини	
мал участие и зампред комитета облдумы по делам молоде	
жи, культуре и спорту Игорь Макаров, который рассказал
об инициативах комитета, в том числе и по строительству
жилья для молодых воронежских семей.

Министр поздравил наградой
Приказом министра природных ресурсов Российской
Федерации за большой вклад в развитие лесного хозяйства
ведомственным почетным знаком «За отличие в службе»
награжден руководитель агентства лесного хозяйства по
Воронежской области, Заслуженный эколог РФ Виктор Ма	
ликов. Примечательно, что Виктор Сергеевич удостоен в
канун своего 45	летия, который он отметит завтра.

«Графское» попало в «яблочко»
Международная выставка «Евроэкспомебель» в Моск+
ве – одна из самых престижных в этой отрасли: именно
здесь получают авторитетное «добро» наиболее перс+
пективные модели, технологии, материалы, дизайнер+
ские решения. На сей раз «Евроэкспомебель	2005», 13	я
по счету, проходила в новом выставочном комплексе «Кро	
кус	Экспо». Традиционный участник этой выставки, ОАО
«Графское» представило сразу два кухонных набора 	 со
столешницами из «жидкого камня», S	образными и оваль	
ными дверями и другими новшествами. И оба набора бук	
вально поразили как гостей и участников выставки, так и
строгое жюри. В Воронеж представители «Графского» вер	
нулись не только с двумя самыми высокими наградами
выставки – «За внедрение новых технологий» и «За произ	
водство конкурентоспособной продукции», но и с новыми
договорами на поставку «Графской кухни» в различные
регионы России.

Авария рейсового автобуса
Авария с участием рейсового автобуса произошла 23
июня в 17.55 в городе Острогожске. Как сообщили в
межрайонном отделении информации и пропаганды уп	
равления ГИБДД Воронежской области, автомобиль «Воль	
во», следующий из Белгородской области, предположитель	
но не предоставил преимущество проезда встречному ав	
тобусу, следующему по маршруту «Острогожск–Нижний
Ольшан	Новая Мельница». В результате аварии водитель
автобуса и пассажир были доставлены в реанимацию рай	
онной больницы. Еще 15 пассажиров, среди которых ока	
зались три подростка, были госпитализированы с различ	
ными травмами.

R

Клейменов лишился не
только должности старшего
инспектора Воронежской та�
можни и возможности даль�
нейшего служебного роста,
но и был приговорен к двум
годам и шести месяцам лише�
ния свободы условно с запре�
щением в течение двух лет
занимать должности на госу�
дарственной службе.

Клейменова давно подо�
зревали в нечистоплотности,
и чтобы уличить его, отдел
службы безопасности тамож�
ни совместно с УБОПом раз�
работали спецоперацию,

Взятка – реальная,
наказание – условное
Рамонским районным судом вынесен приговор в отно=
шении бывшего сотрудника Воронежской таможни
Геннадия Клейменова, пойманного с поличным при
получении взятки. Сумма, предложенная ему пассажи=
ром авиарейса «Воронеж – Ереван» за ускорение проце=
дуры таможенного декларирования, не велика – всего
тысяча рублей. Но ее вполне хватило, чтобы в отношении
таможенника было возбуждено уголовное дело.

снабдив звуко� и видеозапи�
сывающими устройствами од�
ного из пассажиров, прохо�
дившего процедуру таможен�
ного досмотра. Под предлогом
неправильного заполнения
таможенной декларации и
возможности применения мер
административного воздей�
ствия Клейменов недвусмыс�
ленно намекнул пассажиру с
восточной внешностью на
деньги. Когда Симонян вложил
тысячу в свой паспорт и пере�
дал его таможеннику, того за�
держали.

Сергей КРОЙЧИК.
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Кого-либо из пострадавших
они не увидели, стреляных гильз
или других следов выстрелов не
обнаружили. Подозреваемый в
покушении Коновалов сказал,
что два охотничьих ружья «Сай-
га» у него действительно есть, и
предъявил документы на закон-
ное владение ими. Что касается
стрельбы, то последний раз она
была в новогодние праздники, и
стволы после этого он не почис-
тил.  Анатолий Владимирович
пояснил милиционерам, что в 9
часов 30 минут он уехал на ра-
боту в свою фирму и вернулся
домой только через три часа. Это
могут подтвердить многие граж-
дане, видевшие его в это время
на службе, а также жена и мать.
Выяснилось и еще одно обстоя-
тельство: окна на втором этаже
дома, из которых, по уверениям
Шетухина, были произведены
выстрелы, «не открываются во-
обще, так как это не предусмот-
рено конструкцией».

Казалось бы, происшествие
можно отнести к разряду стран-
ных недоразумений, которые
нередко случаются между сосе-
дями, и поставить точку. Случись
это в далекой деревне - исход
конфликта был бы именно та-
кой: повздорили мужики, с кем
не бывает? Однако подозрева-
емый и пострадавший были
людьми иного сорта. Кто-то си-
лой своей власти уже двинул

жернова милицейской след-
ственной машины, и она начала
медленно набирать обороты.

Через 10 дней, 15 июня, на-
чальник милиции общественной
безопасности Северного ОВД
подполковник Степкин возбуж-
дает в отношении Коновалова
уголовное дело по признакам
преступления, предусмотренно-
го ст. 213 ч. 1 УК РФ «Хулиган-
ство». В вину ему вменяется, что
он, «находясь у себя дома, грубо
нарушая общественный порядок
и выражая явное неуважение к
обществу, произвел выстрелы
из окна». С такой формулиров-
кой согласился и прокурор Ко-
минтерновского района Деру-
нов.

Надо сказать, что в жилом
массиве «Задонье» живут весь-
ма небедные люди. Коттеджи
вычурной архитектуры на 3-4
этажа каждый окружены высо-
кими стенами. По периметру не-
которых протянута колючая про-
волока, кнопки звонков на во-
ротах соединены с глазками те-
лекамер. Во дворах автогаражи,
на крышах спутниковые «тарел-
ки». Бело-красные теремки на
фоне зеленого леса смотрятся
весьма привлекательно. Но со-
седи здесь, как правило, не зна-
ют друг друга, живут обособлен-
ной жизнью. Очевидно, многим
есть, что скрывать и чего боять-
ся. Примечательная, кстати ска-

зать, фраза прозвучала в поста-
новлении о прекращении уго-
ловного дела: «Шетухин в ходе
проверки заявления умышлен-
но не обозначал мотивы, кото-
рые могли подвигнуть Коновало-
ва к таким действиям».

Почти месяц сотрудники ми-
лиции осматривали место про-
исшествия, проводили кримина-
листическую экспертизу ружей
«Сайга», опрашивали свидете-
лей. В том числе тех, которые
строили жилой дом Михаилу Ва-
сильевичу Шетухину и утром 5
июня находились рядом с ним.
Гражданин Колистратов, напри-
мер, показал, что он «услышал
два ружейных выстрела» и уви-
дел в окне противоположного
дома «мужчину с ружьем, кото-
рое было направлено из окна на
улицу». Другой опрошенный Кло-
пов утверждал, что и он видел
мужчину с ружьем, однако ника-
ких выстрелов не слышал. Одна-
ко ни тот, ни другой не  могли
показать этаж соседнего дома,
на котором видели мужчину. Не
слышали ни одного выстрела и
другие соседи Шетухина. А ведь
по заявлению Михаила Василь-
евича их было произведено че-
тыре. Уяснив, что ни веществен-
ных доказательств, ни убеди-
тельных свидетельских показа-
ний собрать не удастся, следова-
тели вновь прекращают дело. Но
прокурор Дерунов отменяет по-

становление. Аркадий Иванович
требует выполнить следствен-
ные действия, «направленные
на полное, всестороннее и
объективное установление всех
обстоятельств совершенного
преступления». Расследование
поручается майору юстиции Ро-
дионову.

Профессионально дотошный
следователь устанавливает, что
Коновалов с Шетухиным были
знакомы много лет и до 2003
года между ними были «дружес-
кие и доброжелательные отно-
шения». В этот период первый
помог второму «оформить зе-
мельный участок под строитель-
ство дома, покупал ему строй-
материалы, выделял рабочих
для строительно-монтажных ра-
бот». По мнению следователя,
основой для вражды стали эко-
номические отношения: «Осе-
нью 2003 года Коновалов, до-
ведя строительство дома Шету-
хина до перекрытия крыши, пе-
рестал оказывать ему помощь,
о чем поставил его в извест-
ность, при этом не требовал с
Шетухина какой-либо компен-
сации за вложенные в строи-
тельство его дома средства. На
данной почве между Шетухи-
ным и Коноваловым произошел
конфликт, который перерос в
неприязненные отношения и
послужил окончательному раз-
рыву их взаимоотношений». Од-
нако, по мнению директора ча-
стной фирмы Коновалова, при-
чина разрыва отношений с быв-
шим сотрудником ФСБ, полно-
мочным представителем губер-
натора Воронежской области
Шетухиным была связана с дол-
жностными обязанностями пос-
леднего. Следователи прове-
рять это утверждение почему-то
не стали.

Они дважды допрашивают
Шетухина по событиям  5 июня,
и он дважды частично меняет
показания. Сначала вспомина-
ет, что на ружье, из которого про-
изводились выстрелы, был опти-
ческий прицел. Потом заявляет,
что выстрелы были не со второ-
го, а с третьего этажа, а на ру-

жье был к тому же еще и глуши-
тель. В общем, рисуется портрет
киллера воронежского разлива
из жилого массива «Задонье». В
изменении показаний не отста-
ют от своего работодателя и Ко-
листратов с Клоповым. Теперь
оба заявляют, что никакого муж-
чину с ружьем не видели и выст-
релов не слышали. Были прове-
дены допросы и других свидете-
лей, но «добыть достаточных до-
казательств, подтверждающих
факты и обстоятельства,  свиде-
тельствующие о совершении в
отношении заявителя угрозы
убийством», так и не удалось. 15
октября 2004 года дело вновь
прекращается.

Проходит меньше месяца, и
11 ноября заместитель проку-
рора области Хромых отменяет
постановление о прекращении
дела «в связи с неполнотой рас-
следования». По мнению Васи-
лия Васильевича, «необходимо
допросить жильцов домов, при-
легающих к домам Коновалова
и Шетухина, допросить участко-
вого уполномоченного об обсто-
ятельствах проверки условий
хранения оружия». Новый сле-
дователь старший лейтенант
юстиции Гусев прилежно испол-
няет требования прокурора. Он
допрашивает свидетелей Гребе-
нюк и Чернову – ни та, ни дру-
гая никаких выстрелов не слы-
шали. Участковый Самодуров
претензий к Коновалову также
не предъявил. Допрошен рабо-
тавший на строительстве дома
гражданин Копылович, но в свя-
зи с материальной его зависи-
мостью от работодателя у следо-
вателя не возникло веры в его
слова. Следствие заходит в ту-
пик, дело опять прекращается.

Анатолий Владимирович об-
легченно вздыхает и встречает
в кругу семьи новогодние праз-
дники. Рано обрадовался пред-
приниматель, ибо, как оказа-
лось, не сказал еще последне-
го слова прокурор района Деру-
нов. Аркадий Иванович, изучив
ход расследования, понял, что
решение о прекращении дела
«принято преждевременно, нео-

боснованно, по неполно иссле-
дованным обстоятельствам». По
мнению старшего советника
юстиции, упущено главное:
«…необходимо провести опоз-
нание Коновалова свидетелями
Колистратовым и Копылови-
чем».

Словом, 17 января 2005 года
уголовное дело вновь отправля-
ется на стол следователю. Я
спросил у прокурора Дерунова –
какую истину могла бы устано-
вить очная ставка между указан-
ными лицами, как она поможет
продвижению расследования?

- В расследовании надо ис-
пользовать все возможности, -
прозвучало в ответ.

И тут мне хочется задать блю-
стителям закона обывательский
вопрос. Задумывались ли они
над тем, что чувствует рядовой
гражданин, находящийся под
следствием, когда идет беско-
нечное перепихивание папок с
бумагами из прокуратуры в ми-
лицию и обратно, а дело - не с
места? Что мешает всем, кто
причастен к его расследованию,
собраться вместе, наметить все-
объемлющий, учитывающий са-
мые разные повороты план дей-
ствий, а потом тщательно и точ-
но выполнить его? Должны же
быть какие-то разумные сроки
следствия? В противном случае,
когда пустяшное дело мусолится
много месяцев, начинаешь ду-
мать либо о непрофессионализ-
ме людей в погонах, либо о том,
что одна из сторон выполняет
чей-то заказ.

По поручению прокурора сле-
дователь допросил свидетелей,
которые ничего нового не сооб-
щили. Как говорят рыночные га-
далки – вновь бесполезные хло-
поты. 1 марта дело прекращает-
ся. Далее на сцене появляется
женщина. В битву за честь мужа
вступает совсем не крепкая с
виду, но сильная духом Ирина
Коновалова. Она пишет письмо
прокурору области, просит его
принципиально  разобраться в
этой истории. Пишет в «Комму-
ну», просит сделать расследова-
ние достоянием общественнос-

ти. Журналист знакомится с до-
кументами, встречается с дей-
ствующими лицами, выезжает
на место происшествия, и нео-
жиданно в деле возникает но-
вый детективный поворот...

1 апреля (может быть, шутка
была!) из областной прокурату-
ры выходит бумага за подписью
начальника отдела по надзору
за процессуальной деятельнос-
тью органов внутренних дел и
юстиции Григорьева. Документ
адресован Ирине Коноваловой:
«…установлено, что в ходе рас-
следования были выполнены
все необходимые следственные
действия, направленные на
всестороннее, полное и объек-
тивное исследование обстоя-
тельств дела. Доказательства,
подтверждающие факты совер-
шения в отношении Шетухина
М.В. хулиганских действий со
стороны Вашего мужа, добыты
не были. Поэтому следователем
СУ при Коминтерновском РУВД
г.Воронежа Гусевым Е.В. обо-
снованно вынесено постанов-
ление 01.03.05 о прекращении
уголовного дела № 04644062
за отсутствием события пре-
ступления».

Вроде бы можно наконец по-
ставить точку. Но через неделю,
8 апреля, заместитель прокуро-
ра области Хромых объявляет
постановление о прекращении
уголовного дела… «незакон-
ным». Тщательно изучив дело,
Василий Васильевич обнаружил
в нем новые злодеяния подозре-
ваемого Коновалова. Оказыва-
ется, по свидетельству гражда-
нина Клопова, в апреле 2004
года он поливал деревья на уча-
стке Шетухина, и в это время на
него «начала бросаться и лаять
собака Коновалова». Хозяин,
вместо того, чтобы убрать жи-
вотное, стоял недалеко и улы-
бался, а потом вдруг выхватил
пистолет из-под пиджака и стал
стрелять в несчастного поли-
вальщика. Словом, чем дольше
расследуется дело, тем больше
обнаруживается в нем ужасаю-
щих подробностей в поведении
подозреваемого. Теперь не ис-

ключено, что найдутся свидете-
ли, которые расскажут, как Ана-
толий Владимирович в недав-
нем прошлом с автоматом в ру-
ках пытался захватить здание
обладминистрации, в котором
работал его оппонент. Не стран-
но ли, что такие вот «собачьи
подробности» каждый раз
всплывают после очередного
прекращения уголовного дела?
Почему старший советник юсти-
ции Хромых не заметил их 11
ноября, когда первый раз отме-
нял постановление о прекраще-
нии расследования? И как мож-
но говорить о согласованности
действий областной прокурату-
ры, когда ее ответственные ра-
ботники в официальном поряд-
ке высказывают прямо противо-
положные мнения?

После возобновления рас-
следования его взяла в свои
руки лейтенант юстиции Инша-
кова. (Внимательный читатель
уже заметил, что ранг следова-
телей этого дела все снижается.
Следующим, очевидно, будет на-
значен прапорщик или сер-
жант). Новых страшилок, обли-
чающих подозреваемого, и в
этом постановлении не меньше,
чем в предыдущих. Нет смысла
повторять фантазии свидетелей,
никак не отвечающих за свои
выдумки. Ко всему прочему уди-
вительно и то, что в постановле-
нии об очередном прекращении
уголовного дела подозревае-
мый Коновалов именуется уже
свидетелем. На каком основа-
нии он перешел в новое каче-
ство, следователь Иншакова не
объясняет. Кстати, в отличие от
своих коллег, она решила пре-
кратить уголовное дело «в связи
с отсутствием в деянии состава
преступления».

Такова, как говорят военные,
диспозиция на сегодняшний
день. Можно ли предполагать,
что годовая нервотрепка семьи
Коноваловых наконец-то завер-
шена? Хотелось бы верить, но
беда в том, что в наших право-
охранительных органах давно
укоренилось одно из основных
правил: кто ищет (вину челове-
ка), тот всегда ее находит.

А что если Анатолий Конова-
лов будет признан, в конце кон-
цов, абсолютно невиновным?
Сможет он, используя свое кон-
ституционное право, потребо-
вать возбуждения уголовного
дела за заведомо ложный донос
по ст. 306 УК РФ? Этот вопрос я
задал прокурору Дерунову.

- Нет, дело не будет иметь ни-
какой перспективы, - прозвуча-
ло в ответ.

Как в таком случае невинов-
ному человеку отстаивать свое
достоинство и защищаться от по-
кушения на его честь,  прокурор
объяснять не стал.

Борис ВАУЛИН.

ПОКУШЕНИЕ
Целый год милиция и прокуратура пытаются

из ссоры соседей сделать «киллерскую разборку»

…5 июня 2004 года в Северный ОВД Воронежа обратился с заявлени-
ем гражданин Шетухин. Он утверждал, что его сосед Коновалов в
10 час. 30 минут утра из окон своего дома четыре раза стрелял в его
сторону из ружья. Получив заявление, сотрудники милиции выехали
 к месту происшествия в жилой массив «Задонье».

Сегодня приходится констатировать: существу-
ющее аграрное производство не может обеспе-
чить достойной жизни селян. И, несмотря на то,
что заработная плата в сельском хозяйстве
ежегодно увеличивается в среднем примерно
на 20%, она осталась самой низкой среди всех
отраслей экономики и составила в 2004 году
всего лишь 2450 рублей. Село нищает. И что же
делать в данной ситуации? Устойчивое разви-
тие сельских территорий способно обеспечить
только высокоэффективное производство. Об
этом на днях шел разговор на совещании
начальников сельхозуправлений районов
области, прошедшем в Верхнем Мамоне.

Первой программой нынешней областной админи-
страции, которая разрабатывалась ведущими учены-
ми и специалистами-практиками, была программа
вывода из кризиса местного агропромышленного ком-
плекса. Главная ее цель - прекращение спада и стаби-
лизация производства, как отметил заместитель губер-
натора Иван Дубовской, достигнута. Теперь область
вплотную подошла к реализации второго этапа про-
граммы - росту производства сельхозпродукции. При-
чем ежегодно этот рост должен быть не ниже 20%. Та-
кую задачу призваны решить разработанные и нахо-
дящиеся в стадии реализации программы по всем
сельскохозяйственным отраслям.

- Меры государственной поддержки из бюджетов
всех уровней будут оказываться лишь предприятиям -
участникам таких программ, - подчеркнула исполняю-
щая обязанности начальника Главного управления аг-
ропромышленным комплексом Валентина Малева. -
Участниками могут быть предприятия всех организа-
ционно-правовых форм: от крупных холдингов до кре-
стьянско-фермерских хозяйств.

Особую значимость при увеличении безработицы
среди сельского населения приобретают программы
развития личных подсобных хозяйств и становления
сельскохозяйственной кредитной кооперации. Жела-
ние их кредитовать высказал Россельхозбанк. И уже в
нынешнем году кредиты, полученные на развитие лич-
ного подсобного хозяйства, будут субсидированы из фе-
дерального бюджета. Реализация всех разработанных
программ, их финансовая поддержка и должны позво-
лить эффективно вести сельское хозяйство.

В этой связи Верхнемамонский район для проведе-
ния совещания был выбран не случайно. Район - чисто
сельскохозяйственный, но здесь из года в год ситуа-
ция в сфере производства улучшается. По экономичес-
ким показателям верхнемамонцы занимают сейчас
7-е место в области. Все формы финансового оздоров-
ления (реструктуризация задолженности, банкротство),
процедуры смены собственника, интеграционные про-
цессы пережили и местные сельхозпредприятия. Од-
нако все внешние управляющие были подготовлены
из доморощенных специалистов и все инвесторы най-
дены именно в своем районе.

Таким образом удалось избежать появления на ма-
монской земле разного рода фирм из других регионов,
жаждущих быстрой наживы, но не желающих вклады-
вать средства в долгосрочные программы развития
производства. На таких горе-предпринимателях обо-
жглись уже многие.

Глава района Виктор Масютин показал гостям не-
сколько предприятий, которые сейчас работают доста-
точно эффективно. К примеру, сельхозпредприятие
«Приреченское» после прохождения процедуры банк-

ротства стало производственной базой местной МТС -
Агро. Отремонтированы все имеющиеся тракторы и
комбайны, идет газификация мастерских, других поме-
щений, обновление дойного стада, которое планирует-
ся увеличивать. Неплохо развивается растениевод-
ство. Кроме того, имеются свои пекарня, кондитерский
цех, продукция которых стала популярна у жителей рай-
центра. В столовой работники хозяйства получают трех-
разовое питание. Будущее этого предприятия уже не
видится бесперспективным…

В холдинг, который был создан акционерным обще-
ством «Молочный комбинат «Воронежский», одним из
первых вошел Верхнемамонский молокозавод. И не про-
гадал. Такое объединение позволяет работать в одной
экономической цепи, стабильно реализовывать продук-
цию, вовремя рассчитываться с хозяйствами - постав-
щиками молока.

Если же говорить о районе в целом, то в последние
три года все его агропромышленные предприятия ра-
ботают с прибылью. По итогам прошлого года она пре-
высила 63 млн. рублей, что оказалось на 38% больше,
чем в 2003 году. Рентабельность сельскохозяйствен-
ного производства достигла 37%.

За три года производительность труда возросла в 2
раза. Зарплата в 2004 году выросла на 31%, а налого-
облагаемая база по подоходному налогу увеличилась
на 22%. От сельхозпредприятий во все уровни бюдже-
тов в прошлом году поступило около 18 млн. рублей на-
логовых платежей. С переходом на уплату единого сель-
хозналога налоговая нагрузка на сельхозпредприятия
уменьшилась, и это позволяет направлять больше
средств на развитие производства.

Словом, участникам семинара-совещания было, на
что посмотреть и чему поучиться.

Игорь НЕЧУГОВСКИЙ.

Пресс-центр администрации
Воронежской области.

Рассчитываем
на свои силы

Верхний Мамон: Постижения
Александра

Глухова
Сегодня – День изобретателя и рационализатора

Как показывает история, наука
не очень послушна человечес-
кому нетерпению. И все-таки
наука – всегда! – противобор-
ство со временем. Шаг за
шагом, пядь за пядью, она
отвоевывает у времени
прежде запретные территории.
В этом ее назначение, в этом
нравственный смысл ее
существования.

Александр Анатольевич Глухов за-
нимается научной и изобретательс-
кой деятельностью уже более двад-
цати лет. Он родился, можно сказать,
в мире науки. Его отец – доктор эко-
номических наук, профессор, акаде-
мик Академии гуманитарных наук,
заслуженный работник высшей шко-
лы Анатолий Александрович Глухов за
долгие годы преподавания в СХИ,
ВГУ, ВГАСУ обучил несколько тысяч
специалистов по истории, экономи-
ке промышленности, сельского хо-
зяйства, труда, бухгалтерскому учету,
экономической географии, менедж-
менту. Вместе со своими учениками
он фактически создал целую научную
школу. Мать Зинаида Григорьевна Ки-
рьянова – кандидат экономических
наук, доцент Воронежского филиала
Российского государственного торго-
во-экономического университета.
Список ее научных работ, перечень
имен подготовленных ею професси-
оналов занял бы на этой странице
солидное место.

Сын экономистов предпочел меди-
цину. Эта область познания мира, осо-
бенно хирургия, казалась ему наибо-
лее близкой к осуществлению извеч-
ной человеческой мечты совершен-
ствования жизни, ее обустройства с
наименьшими потерями и наиболь-
шими обретениями. Окончательный
выбор профессии в сторону хирургии
был сделан им на третьем курсе ме-
дицинского института под влиянием
одного из самых видных представите-
лей воронежской хирургической шко-
лы – профессора Якова Романовича
Бялика. После окончания в 1989 году
Воронежского государственного ме-
дицинского института имени Н.Н.Бур-
денко Александр Глухов продолжает
учебу в клинической ординатуре, а
затем в аспирантуре при кафедре гос-
питальной хирургии под руководством
выдающегося хирурга и ученого, зас-
луженного деятеля науки, профессо-
ра, почетного гражданина Воронежа
Виктора Ивановича Булынина. Два

года Александр работал врачом в от-
делении хирургии печени в Воронеж-
ской областной клинической больни-
це, а в 1994 году стал ассистентом ка-
федры госпитальной хирургии. Затем
в 1995 году он успешно защищает
кандидатскую диссертацию, а в 1999
году – докторскую.

Александр Анатольевич – автор
тридцати двух патентов, шестидесяти
рацпредложений, более двухсот на-
учных работ, в том числе шести мо-
нографий по различным проблемам
хирургической инфекции, озонотера-
пии, хирургии печени и поджелудоч-
ной железы, видеоэндоскопической
хирургии. Ряд изобретений был со-
здан им совместно с ведущими про-
фессорами медицинской академии –
В.И. Булыниным, Ю.А.Пархисенко,
А.В.Черных, В.Н.Эктовым, инженера-
ми конструкторского бюро «Медтех-
ника» - кандидатом технических наук,
лауреатом Государственной премии
Б.В.Смоляровым и В.Т.Рогачевым.

Внедрение научных разработок в
клиническую практику позволило зна-
чительно повысить качество лечения
больных с острым перитонитом, дест-
руктивным панкреатитом, различны-
ми видами острого и хронического
раневого процесса, очаговыми пора-
жениями печени, осложненными фор-
мами желчнокаменной болезни. Ко-
нечно, очень большая помощь в со-
здании и реализации научных проек-
тов была оказана руководством ака-
демии и прежде всего ректором –
профессором Игорем Есауленко.

Большое внимание Александр Ана-
тольевич уделяет развитию творчес-

кого потенциала у студентов и моло-
дых ученых. Является научным руко-
водителем Студенческого научного
общества академии. Под руковод-
ством А.А.Глухова защищены шесть
кандидатских диссертаций, успешно
работает над диссертационными ра-
ботами ряд соискателей, аспирантов
и докторантов.

Сейчас Александр Глухов – хирург
высшей квалификационной катего-
рии, доктор медицинских наук, про-
фессор кафедры общей хирургии Во-
ронежской государственной медицин-
ской академии имени Н.Н.Бурденко,
лауреат различных российских и меж-
дународных наград, премий и грантов,
член многочисленных хирургических
научных обществ и ассоциаций, изве-
стный в стране специалист по вопро-
сам хирургической инфекции и гема-
тологии.

В нынешнем году в жизни Алексан-
дра Анатольевича произошло радост-
ное событие. Президент России Вла-
димир Владимирович Путин подписал
указ о присвоении воронежскому уче-
ному почетного звания «Заслуженный
изобретатель Российской Федера-
ции».

Один писатель как-то сказал, что он
делит людей на две категории – при-
обретатели и изобретатели. Приобре-
татель озабочен лишь накоплением
всеми правдами и неправдами раз-
личных материальных благ, он стара-
тельно стаскивает их в свою мышиную
норку и думает лишь о новом обога-
щении. Изобретатель долгими годами
трудов и раздумий, неутомимой уче-
бой у предшественников обретает
бесценные духовные сокровища, что-
бы щедро раздарить их ближним.
Александр Глухов именно такой.

В канун Дня изобретателя и раци-
онализатора на имя профессора Глу-
хова пришла правительственная по-
здравительная телеграмма, в кото-
рой, в частности, говорится: «В меди-
цине всегда работали лучшие люди
страны, интеллектуальная элита Рос-
сии. И сегодня Вы пользуетесь заслу-
женным вниманием и уважением со-
трудников, медицинской обществен-
ности. Хотелось бы пожелать Вам,
Александр Анатольевич, дальнейших
творческих успехов, новых смелых от-
крытий на благо медицины, доброго
здоровья и личного счастья!»

Эмма НОСЫРЕВА.

Фото Елены ЛЕСНЫХ.

ВЕСТИ
Доля земельной доли
В Калаче прошло районное собра-

ние представителей собственников
земельных долей. Сельские жители
обсудили «болючую» проблему: как луч-
ше распорядиться земельным паем?
Сошлись на том, что надежней арендо-
вать его своим сельхозпредприятиям на
десять- пятнадцать лет.

На такси в тюрьму
В колонию строго режима Н.Н.

Карпенский, А.П. Бондарчук и Р.Н.
Курсин доехали, считай, на такси. Как
в кино: в безлюдном месте в Россоши ос-
тановили машину, накинули водителю
на шею удавку и потребовали денег. А их
не оказалось. Шоферу удалось сбежать.
Незадачливых грабителей милиция за-
держала в придорожном кювете. Пре-
ступники осуждены, каждый на семь-во-
семь лет лишения свободы.

Диссертация на травах
Ученый-агроном Ульянцева рабо-

тает на Воронежской опытной стан-
ции по многолетним травам, которая
расположена в Павловске. На полевых
участках «лаборатория» Валентины Пет-
ровны. Здесь она вывела новый сорт кле-
вера лугового, отличающийся высокой
урожайностью кормов и семян. Итоги
многолетнего труда селекционер обоб-
щила в диссертации. После успешной
защиты Ульянцева стала кандидатом
сельскохозяйственных наук, четвертым
кандидатом в коллективе станции.

Святые места -
за порогом

Ветераны райцентра Подгоренс-
кого немало хорошего слышали о мо-
настырской обители, расположен-
ной на Дону у села Костомарово. А
недавно побывали там группой, убеди-
лись: красивы родимые святые места.
Узнали об истории здешних меловых
пещерных храмов. Поклонились ста-
ринным иконам и на высоком холме
стоящему Животворящему Кресту.

Красно место
пусто не бывает

В Верхнемамонском Доме культу-
ры не допустили паутину скуки в зал,
где когда-то смотрели кино. Здесь
опять многолюдье. Тут теперь занима-
ются спортом: играют в настольный
теннис, выходят на борцовский ринг,
поднимают гири и тренируют себя на
тренажерах.

Полвека -
как один день

Вместе с друзьями, а их всё село,
вместе с родными золотую свадьбу
справили Мария Никаноровна и Ми-
хаил Иванович Бутенко в Марченков-
ке Ольховатского района. Славно по-
трудились на сельскохозяйственной
ниве, что подтверждено правитель-
ственными наградами и почетными
грамотами. Чудный сад вырастили. И
трех дочерей воспитали.

Петр ЧАЛЫЙ, соб. корр. «Коммуны».

На землях прежнего «Приреченского», куда при-
шел надежный инвестор в лице МТС-Агро, ставка
ныне делается на высокую культуру производства,
внедрение новых технологий. И результаты уже
налицо.

На снимке: главный агроном Николай Лещев.
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РОССИЯ ГЛАЗАМИ
зарубежной прессы

Миллиарды долларов
оправдывают риск

«Подобно большинству
крупных западных компаний,
британская фирма «Dixons
Group», специализирующая�
ся на розничной торговле
бытовой электроникой, в пос�
ледние годы внимательно
следила за бумом на россий�
ском потребительском рын�
ке, мучительно размышляя,
когда и каким образом на
него выйти, � анализирует
ситуацию американский TimeTimeTimeTimeTime. � В апреле фирма наконец «со�
вершила прыжок», объявив о приобретении за 1,9 миллиарда
долларов «Эльдорадо» � ведущей российской компании на рын�
ке розничной торговли бытовой электроникой и электроприбо�
рами, имеющей более 600 магазинов. Тем не менее, «Dixons»
по�прежнему проявляет нервозность относительно инвестици�
онного климата в стране. Компания договорилась о том, что
начнет расплачиваться за «Эльдорадо» не раньше, чем через
два года. По сути, «Dixons» установила для самой себя «испыта�
тельный срок», в ходе которого она сможет окончательно ре�
шить, следует ли ей работать на российском рынке».

«Российская экономика мчится вперед во весь опор, подсте�
гиваемая высокими ценами на главный экспортный товар стра�
ны � нефть. В последние два года темпы экономического роста
в стране достигали 7 процентов, а в этом году он должен соста�
вить около 5,5 процента � это в три с лишним раза выше средне�
го показателя для стран зоны евро».

«Покупательский бум россиян уже вызвал волну корпоратив�
ных слияний в таких разных секторах, как банковское дело,
пивоваренная и кондитерская промышленность. Крупная бель�
гийская пивоваренная фирма «InBev» завершает приобретение
за 730 миллионов долларов российского пивоваренного гиган�
та «Sun Interbrew», а «Coca Cola» недавно решила купить «Муль�
тон» � вторую по величине российскую компанию по производ�
ству соков (сделка оценивается в 600 миллионов долларов). По
данным аналитической фирмы «Thomson Financial», общая сум�
ма сделок по слиянию и приобретению российских компаний
(за пределами топливно�энергетического сектора) с 2003 по
2004 г. увеличилась с 4,8 до 8 миллиардов долларов. Тем не
менее, несмотря на то, что иностранные компании лихорадочно
скупают российские фирмы, в глубине души их руководство
постоянно задается вопросом: насколько велик риск, и оправ�
дан ли он вообще?

С момента прихода к власти Президента Владимира Путина
российская экономика стремительно возрождается после де�
фолта 1998 г., который поставил ее на грань коллапса. Однако
частным компаниям, наряду с бюрократизмом и коррупцией,
приходится сталкиваться и с государственным вмешательством
в экономику, прежде всего в форме абсолютно непредсказуе�
мых зигзагов в политике по обеспечению налоговой дисципли�
ны».

«Откуда исходит основная опасность? Кристофер Уифер, глав�
ный стратег московского «Альфа�банка», советует проявлять
осторожность, действуя в топливно�энергетическом секторе и
других отраслях, которые Кремль может расценить как страте�
гически важные».

«Тем не менее, западные компании по�прежнему жаждут
приобрести российские предприятия, и в этом нет ничего удиви�
тельного. Многих привлекают потрясающие успехи таких ком�
паний, как «Эльдорадо». По словам представителей фирмы,
только за прошлый год ее оборот увеличился на 83 процента и
достиг 2,5 миллиарда долларов. Когда речь идет о таких цифрах,
риск, связанный с операциями в России, выглядит оправдан�
ным», � подытоживает TimeTimeTimeTimeTime.

Казань – сплав
народов и религий

«Город Казань на Волге стал символом мирного сосущество�
вания ислама и христианства. Здесь давно не было серьезных
конфликтов между религиями, � пишет на этой неделе немецкое
Aktuell.ruAktuell.ruAktuell.ruAktuell.ruAktuell.ru. � Столица российской Республики Татарстан, которая
летом с большой помпой отмечает свое тысячелетие, является
сегодня своеобразным сплавом народов и религий».

«Смешанные русско�татарские браки уже давно стали при�
вычными. «Вероятно, здесь уже не осталось таких, в чьих венах
не текло бы немного крови другой нации», � считает Александр
Павлов из Казанской православной епархии».

«Во времена татарского ханства в Казанском Кремле были
лишь мечети, после завоевания города солдатами Ивана Гроз�
ного � только церкви», � говорит мэр Казани Камиль Исхаков.
Сейчас в вечернем небе православные кресты на церковных
куполах возвышаются рядом с золотыми полумесяцами. Вос�
становленная по средневековому образцу мечеть Кул Шариф с
ее четырьмя стройными минаретами стала новым символом
татарской столицы. Как заявил мэр, городское правительство
старается сегодня одинаково относиться к обеим конфессиям.

«Здесь мы идем европейским путем», � говорит Валиулла
Якупов, заместитель муфтия Казани и Татарстана. «Издавна
ислам на Волге значительно отличался от отправления религи�
озных обрядов в таких странах, как Саудовская Аравия, «где
даже нельзя перевезти через границу Библию». Татарские жен�
щины никогда не закрывали лица паранджой и всегда были
такими же образованными, как и мужчины. Так как татары
столетиями живут в России как меньшинство, терпимость по
отношению к христианству является для них само собой разуме�
ющейся», � рассказывает он.

Однако спорящие между собой российские мусульманские
организации уже много лет упрекают друг друга в оказании
тайной поддержки фундаменталистам, которых в России назы�
вают «ваххабитами». Второй по рангу исламский сановник вол�
жской республики Якупов также не отрицает, что радикальные
подстрекатели стараются нарушить мир, существующий между
конфессиями в Татарстане. Он объявляет войну иностранным
эмиссарам, которые пытаются подкупать большими деньгами
мусульманские общины Казани и переориентировать их на
фундаментализм: «Мы не хотим, чтобы отравили нашу моло�
дежь».

Пока же большинство лозунгов исламских фанатиков затиха�
ет, не будучи услышанными в старом университетском городе, в
котором учился Лев Толстой, а позже и Владимир Ленин. Татар�
ские националисты, которые на массовых демонстрациях в
начале 90�х требовали полной независимости от России, также
не смогли настоять на своем. Руководство республики, полнос�
тью окруженной русскими землями, прагматично удовольство�
валось тогда широкими правами автономии».

«Из традиционной казанской терпимости выгоду извлекают
не только мусульмане и христиане. Даже Папа Римский Иоанн
Павел II, не без активной помощи мусульманской политической
элиты Татарстана, подарил икону Казанской Божьей Матери,
которая много лет находилась в его частных покоях, Русской
православной церкви и, возможно, Казань скоро станет вновь
не только центром русского ислама, но и одним из святейших
городов православия», � считает Aktuell.ruAktuell.ruAktuell.ruAktuell.ruAktuell.ru.

Черный лабрадор
Президента Путина

«У Владимира Путина, россий�
ского президента, как и у всех
влиятельных людей на этой зем�
ле, есть собака, � сообщает сво�
им читателям немецкий SpiegelSpiegelSpiegelSpiegelSpiegel.
� Однако если собачонки, как у
Джорджа Буша�младшего или у
Герхарда Шредера, представля�
ют собой скорее декоративных
четвероногих, то черный лабра�
дор Путина, четырехлетняя «де�
вочка» Конни, довольно крупная
особа.

В то же время собака � до�
вольно эффективное оружие в
арсенале PR�средств Президен�
та Путина. Когда бы ни прибы�
вал высокий гость, как, напри�
мер, на прошлой неделе Тони
Блэр, псина всегда присутству�

ет, помогая, если нужно, разрядить невинным почесыванием
атмосферу во время беседы.

Нравится это животное, видимо, и российским избирателям.
Накануне парламентских выборов в 2003 г., например, Конни
ощенилась, вызвав такой же шум в средствах массовой инфор�
мации, как все оппозиционные партии вместе взятые. А во
время кампании по выборам президента в 2004 г. публикова�
лось множество статей о людях, осчастливленных одним из ее
щенков», � подмечает Spiegel Spiegel Spiegel Spiegel Spiegel.

По материалам inoСМИ.ru подготовил Юрий ШАМИН.

� Молодёжная политика в Ра�
монском районе ориентирова�
на на профориентацию и трудо�
вую адаптацию молодёжи, по�
вышение её социальной актив�
ности и сокращение оттока мо�
лодых кадров в город, � расска�
зывает глава Рамонского райо�
на Владимир Астанин. � Прежде
всего это помощь в выборе буду�

Ориентиры молодых
Накануне Дня молодежи, думаю, самое время рассказать
о том, чем живут сегодня детская и молодежная организа"
ции Рамонского района, как участвует молодое поколение
в жизни своих сел и района, как готовятся ребята к буду"
щей, взрослой жизни.

щей профессии. Ведь три чет�
верти общего числа рамонцев в
возрасте от 14 до 30 лет живут в
сельской местности. И главная
задача: ориентировать молодых
людей на выбор профессии, во�
стребованной там, где прошла
большая часть их жизни, а имен�
но � в селе. У нас существует тес�
ное взаимодействие с системой

образования по предпрофиль�
ной и профильной подготовке
учащихся среднего и старшего
звена. Предполагаем подготов�
ку классных специалистов не
только с высшим, но и со средне�
специальным образованием.
Соответственно этому выбраны
и направления профильного обу�
чения: агротехническое, оборон�
но�спортивное, химико�биологи�
ческое, естественнонаучное, со�
циально�гуманитарное, инфор�
мационно�технологическое.

Ребята, закончившие обуче�
ние в школах и на базе меж�

школьного учебного комбината
и продолжающие получать зна�
ния в высших и среднеспециаль�
ных учебных заведениях, тоже
не оставлены без внимания. В
районе работает программа
«Молодой специалист. Картоте�
ка кадров». Суть её работы в том,
что по всем существующим в
районе предприятиям проводит�
ся мониторинг потребности в
кадрах, и предложения о работе
рассылаются специалистами
комитета по образованию,
спорту и молодёжной политике,
и тем, кто завершает обучение.

В мае этого года прошла очеред�
ная «Ярмарка вакансий». Ребя�
та могли пообщаться со своими
потенциальными работодателя�
ми. Ежегодно в День студента
собираются руководители пред�
приятий и лучшие студенты�пя�
тикурсники. Многие из будущих
специалистов принимают пред�
ложения о работе прямо на
встрече.

То же � и по линии управления.
Здесь примером может служить
то, что сегодня в комитете по
образованию, молодёжной по�
литике и спорту администрации

Рамонского района работают
бывшие активисты молодежно�
го движения. В нашем районе
оно представлено двумя объе�
динениями: детской организаци�
ей «Ровесник» и молодёжной
«Содружество». Из семи тысяч
молодых людей более пяти ты�
сяч охвачено их работой.

При каждой сельской и посел�
ковой администрации  работа�
ют молодёжные советы. Опыт
работы рамонцев оценили не
только местная и областная
власть. Специалисты комитета
по образованию, спорту и моло�
дёжной политике успешно защи�
тили свои разработки на Все�
российских научно�практичес�
ких конференциях и семинарах.

Анна ИГНАТОВА.
Рамонский район.

Вот и совсем недавно задума�
ли педагоги и воспитанники Цен�
тра установить мемориальную
доску своему земляку Герою Со�
ветского Союза Петру Никано�
ровичу Кононыхину. Дело это,
как оказалось, не такое простое.
Нужно было и эскиз мемориаль�
ной доски придумать, и изгото�
вить ее. Все это сделали ребята
из объединения «Художествен�
ная мастерская», что не первый
год существует в центре «Сол�
нышко». Они с заданием справи�
лись успешно. И вот на улице,
носящей имя П.Н.Кононыхина,
на том месте, где когда�то стоял
дом героя, появилась мемори�
альная доска.

Но на этом точка в деле не
была поставлена. Воспитанни�
ки Центра детского творчества
разыскали двоюродную сестру
Героя Советского Союза П.Н.Ко�
ноныхина Тамару Ефимовну По�
хващеву, записали ее воспоми�
нания о брате, о его детских го�
дах. Узнали и такие подробнос�
ти: жил Петя до войны в деревян�
ном домике с матерью и братом,
был по характеру открытым и
веселым. Так, крупица за крупи�
цей, и была восстановлена па�
мять о герое�земляке.

От сердца к сердцу…
Отшумел людским многоголосьем, отсверкал салютом
60"летний юбилей Великой Победы. Но та работа, которой
полтора года занимались ребята и педагоги Грибановско"
го центра детского творчества «Солнышко», по сбору
материалов о фронтовиках и о том, как ковалась Победа,
не прекращается.

ПАТРИОТИЧЕСКОЕ ВОСПИТАНИЕ

Объединение «Солнышко» �
организация творческая. Поэто�
му о народном подвиге ребята
рассказывают кистью и краска�
ми, музыкой, песней, стихами,
танцами. Рисунки Андрея Латы�
пова, Марины Кривко, Таисии
Трушаковой, Ивана Лыткина –
это своеобразная летопись под�
вига, то, как его видят и понима�
ют дети, родившиеся через мно�
го�много лет после Великой Оте�
чественной войны. А в июне ре�
бячьи работы уехали в Москву
на Международный конкурс «Ри�
сунок�поздравление».

Каждое объединение ЦДТ по�
своему отразило тему защиты
Отечества, мужества и стойкос�
ти бойцов. Так, те, кто занимает�
ся в объединениях «Мастерица»
и «Моделирование и конструи�
рование одежды», например,
оформили единую выставку�ком�
позицию. Есть здесь и работы из
соломки, и выполненные в тех�
нике гильоширования. Много
старания, выдумки проявили
Надя Гончарова, Катя Терехина,
Ира Хвостова, Настя Сафонова,
Надя Трунова. Запечатлены на
их работах и обелиски, и памят�
ники погибшим воинам.

Но не только на рисунках за�

печатлены  воинские мемориа�
лы. Юные грибановцы вместе с
педагогом Татьяной Ивановной
Буравлевой взяли шефство над
памятником рядовому Рыбако�
ву. Он установлен простому со�
ветскому солдату, героически
защищавшему Родину. Зимой
сорок второго шли и шли через
Грибановку воинские и санитар�
ные эшелоны. Вагоны перепол�
нены ранеными, не хватало бин�
тов и лекарств. Стоны, крики…
Умерших выносили на носилках
и хоронили тут же, недалеко от
станции. Станция Грибановка
стала последним пристанищем
для солдата Великой Отечествен�
ной с простой русской фамилией
Рыбаков.

А еще ребята из центра «Сол�
нышко» приняли самое активное
участие в районной благотвори�
тельной акции «Как живешь, ве�
теран?». Вязали для ветеранов
варежки и носки, устраивали для
них концерты, угощали пирога�
ми и чаем. И так постепенно ус�
танавливалась, протягивалась
от сердца к сердцу ниточка теп�
лоты и доверия. И того, что назы�
вают конфликтом поколений, не
было и в помине. А как внимали
ребята на «Уроке мужества» тому,
о чем поведали им ветераны
войны супруги Александр Федо�
рович и Таисия Алексеевна Ми�
рошниковы, Иван Григорьевич
Чекунов! И было видно по гла�
зам, как в душах юных росло ува�
жение и гордость за старшее
поколение.

Надежда ЛЫСИКОВА.
р.п.Грибановский.

В октябре прошлого года отдел культуры,
спорта и работы с молодежью Таловского рай�
она возглавила Валентина Захарова. За дело
взялись энергично, агитируя больше не сло�
вом, а личным примером. У Валентины Яков�
левны большой опыт работы с народными кол�
лективами. В Воробьевском районе, где рань�
ше трудилась, она создала фольклорные ан�
самбли «Вечерка» и «Беседушка». И в Таловой
Захарова с первых дней стала выявлять и при�
глашать любителей старинной русской песни.
Так и появился ансамбль «Кладезь». Первый

Репетиции без отрыва от кабинета
серьезный дебют его состоялся на днях в Новой
Усмани. «Кладезь» успешно выступил на фести�
вале «На Троицу», с которого привез дипломы и
грамоты.

А сейчас � опять репетиции. Причем часто мес�
том их становится… рабочий кабинет Захаровой.
Во время обеденного перерыва сюда приходят
участники ансамбля и начинается «музыкальный
час».

На снимке:На снимке:На снимке:На снимке:На снимке: репетирует «Кладезь» (слева – Ва�
лентина Захарова).

Фото Анатолия ПЕТРОВА.

Закрытое акционерное общество «Аудит�Константа»
101000, г. Москва, ул. Мясницкая, д. 35, тел. (095) 204�17�80, факс 204�12�39, ИНН 7710043675, КПП 770801001 р/с № 40702810800000000268 в ЗАО КБ «Гута�Банк», к/с № 30101810100000000716, БИК 044525716

Аудиторское заключение по финансовой (бухгалтерской) отчетности
Акционерам открытого акционерного общества «Воронежская кондитерская фабрика»

Руководитель Лобосов В.Г.
Гл. бухгалтер Новикова С.С.

ОТЧЕТ О ПРИБЫЛЯХ И УБЫТКАХ ОАО «Воронежская кондитерская фабрика»
за 2004 год

БУХГАЛТЕРСКИЙ БАЛАНС ОАО «ВОРОНЕЖСКАЯ КОНДИТЕРСКАЯ ФАБРИКА»
на 31.12.2004 г.

Руководитель Лобосов В.Г.
Гл. бухгалтер Новикова С.С.

АУДИТОРАУДИТОРАУДИТОРАУДИТОРАУДИТОР
Наименование:Наименование:Наименование:Наименование:Наименование: закрытое акцио�

нерное общество «Аудит�Константа».
Местонахождение:Местонахождение:Местонахождение:Местонахождение:Местонахождение: 101000,

г. Москва, ул. Мясницкая, д. 35, т/ф
204�12�82.

Платежные реквизиты:Платежные реквизиты:Платежные реквизиты:Платежные реквизиты:Платежные реквизиты:
ИНН 7710043675, р/с
№ 40702810800000000268
в ЗАО КБ «Гута�Банк»,
к/с № 30101810100000000716,
БИК 044525716.

Руководитель: Руководитель: Руководитель: Руководитель: Руководитель: Никитин И.С.
Лицензия:Лицензия:Лицензия:Лицензия:Лицензия: № Е 005158 на осуще�

ствление аудиторской деятельности
выдана в соответствии с приказом
Министерства финансов РФ № 321
от 20 октября 2003г. сроком на пять
лет.

Государственная регистрация:Государственная регистрация:Государственная регистрация:Государственная регистрация:Государственная регистрация:
Основной государственный регистра�
ционный номер  1027739295210,
свидетельство о внесении записи в
Единый государственный реестр юри�
дических лиц сер. 77 № 007078711,
дата внесения записи 2 октября
2002г.

ЗАО «Аудит�Константа» является
членом Московской аудиторской Па�
латы (решение Правления № 66 от
03.09.03).

АУДИРУЕМОЕ ЛИЦОАУДИРУЕМОЕ ЛИЦОАУДИРУЕМОЕ ЛИЦОАУДИРУЕМОЕ ЛИЦОАУДИРУЕМОЕ ЛИЦО
Наименование: Наименование: Наименование: Наименование: Наименование: открытое акцио�

нерное общество «Воронежская кон�
дитерская фабрика».

Местонахождения:Местонахождения:Местонахождения:Местонахождения:Местонахождения: 394030, г. Во�
ронеж, ул. Кольцовская, д. 40.

Платежные реквизиты:Платежные реквизиты:Платежные реквизиты:Платежные реквизиты:Платежные реквизиты: ИНН
3650000412, р/с
40702810713020000071 в Черно�
земном банке Сбербанка РФ г. Воро�
неж, к/с 30101810600000000681,
БИК 042007681.

Руководитель: Руководитель: Руководитель: Руководитель: Руководитель: ООО «Объединен�
ные кондитеры» (Договор о передаче
полномочий единоличного исполни�
тельного органа № 044�юд от
01.10.03).

Главный бухгалтер:Главный бухгалтер:Главный бухгалтер:Главный бухгалтер:Главный бухгалтер: Новикова С.С.
Государственная регистрация:Государственная регистрация:Государственная регистрация:Государственная регистрация:Государственная регистрация:

Основной государственный регистра�
ционный номер 1023601542887,
свидетельство о внесении записи в
Единый государственный реестр юри�
дических лиц серия 36 № 001697476,
дата внесения записи 14 октября
2002г.

Мы провели аудит прилагаемой фи�
нансовой (бухгалтерской) отчетности
ОАО «Воронежская кондитерская
фабрика» за период с 1 января по 31
декабря 2004г. включительно. Фи�
нансовая (бухгалтерская) отчетность
ОАО «Воронежская кондитерская
фабрика» состоит из:

бухгалтерского баланса;

отчета о прибылях и убытках;
приложений к бухгалтерскому балан�

су и отчету о прибылях и убытках;
пояснительной записки.
Ответственность за подготовку и пред�

ставление этой финансовой (бухгалтер�
ской) отчетности несет исполнительный
орган ОАО «Воронежская кондитерская
фабрика» � ООО  «Объединенные конди�
теры» (Договор о передаче полномочий
единоличного исполнительного органа
№ 044�юд от 01.10.03).

Наша обязанность заключается в том,
чтобы выразить мнение о достовернос�
ти во всех существенных отношениях
данной отчетности и соответствии по�
рядка ведения бухгалтерского учета за�
конодательству Российской Федерации
на основе проведенного аудита.

Мы провели аудит в соответствии с
Федеральным законом № 119�ФЗ от
07.08.01 «Об аудиторской деятельнос�
ти»; федеральными правилами (стандар�
тами) аудиторской деятельности, утвер�
жденными Постановлением Правитель�
ства РФ от 23.09.02 № 696 и Постанов�
лением Правительства РФ от 04.07.03
№ 405; правилами (стандартами) ауди�
торской деятельности аудитора.

Аудит планировался и проводился та�
ким образом, чтобы получить разумную
уверенность в том, что финансовая (бух�
галтерская) отчетность не содержит су�
щественных искажений. Аудит проводил�
ся на выборочной основе и включал в
себя изучение на основе тестирования
доказательств, подтверждающих число�
вые показатели в финансовой (бухгал�
терской) отчетности и раскрытие в ней
информации о финансово�хозяйственной
деятельности, оценку соблюдения прин�
ципов и правил бухгалтерского учета, при�
меняемых при подготовке финансовой
(бухгалтерской) отчетности, рассмотре�
ние основных оценочных показателей,
полученных руководством аудируемого
лица, а также оценку представления фи�
нансовой (бухгалтерской) отчетности.

Мы полагаем, что проведенный аудит
представляет достаточные основания
для выражения нашего мнения о досто�
верности финансовой (бухгалтерской)
отчетности и соответствии порядка ве�
дения бахгалтерского учета законода�
тельству Российской Федерации.

По нашему мнению, финансовая (бух�
галтерская) отчетность ОАО «Воронежс�
кая кондитерская фабрика» отражает
достоверно во всех существенных отно�
шениях финансовое положение ОАО «Во�
ронежская кондитерская фабрика» на
31 декабря 2004г. и результаты его фи�
нансово�хозяйственной деятельности за
период с 1 января по 31 декабря 2004г.
включительно в соответствии с требо�
ваниями законодательства Российской
Федерации в части подготовки финан�
совой (бухгалтерской) отчетности.

5 мая 2005г.5 мая 2005г.5 мая 2005г.5 мая 2005г.5 мая 2005г.

Руководитель ЗАО «Аудит�Константа»Руководитель ЗАО «Аудит�Константа»Руководитель ЗАО «Аудит�Константа»Руководитель ЗАО «Аудит�Константа»Руководитель ЗАО «Аудит�Константа» НИКИТИН НИКИТИН НИКИТИН НИКИТИН НИКИТИН И.С.И.С.И.С.И.С.И.С.

Руководитель аудиторской проверкиРуководитель аудиторской проверкиРуководитель аудиторской проверкиРуководитель аудиторской проверкиРуководитель аудиторской проверки БОГДАНОВИЧ БОГДАНОВИЧ БОГДАНОВИЧ БОГДАНОВИЧ БОГДАНОВИЧ С.В.С.В.С.В.С.В.С.В.
(квалификационный аттестат аудитора № К 021460
выдан в соответствии с Решением ЦАЛАК Минфина РФ от 26.07.01)

АудиторАудиторАудиторАудиторАудитор КИРЕЕВ КИРЕЕВ КИРЕЕВ КИРЕЕВ КИРЕЕВ Н.А.Н.А.Н.А.Н.А.Н.А.
(квалификационный аттестат аудитора № 042910
выдан в соответствии с Решением ЦАЛАК Минфина России
от 28.02.2002г. Протокол № 103 на неограниченный срок)




